

Delegación dominicana viaja a Canadá para tratar crisis en Haití



Representantes distintas fuerzas políticas, académicos y de instancias del gobierno trabajan en la elaboración de un acuerdo nacional para enfrentar los efectos de la crisis haitiana en la República Dominicana.

Santo Domingo, 25 ago (RHC) Una delegación designada por el primer mandatario dominicano, Luis Abinader, viajó a Canadá para tratar con autoridades de ese país la crisis en Haití y su impacto en esta nación caribeña, informó este viernes el sitio de la Presidencia.

Integrada por representantes de partidos políticos, del gobierno y académicos, la comitiva también se entrevistará con representantes de diversos sectores en la nación nortea.

La delegación la conforman el viceministro administrativo de la Presidencia, Andrés Lugo Risk; el viceministro de Relaciones Exteriores, José Julio Gómez; el miembro de la Academia Dominicana de la

Lengua, Manuel Núñez; de la Comisión Bilateral Mixta República Dominicana-Haití, Julio Ortega, y la presidenta del Partido Liberal Reformista (PLR), Karina Aristy.

También el presidente del Partido Demócrata Institucional (PDI), Ismael Reyes; la presidenta del Partido Solidario Cristiano (PSC), Soraya Aquino, y el presidente en funciones del Bloque Institucional Social Demócrata (BIS), José Francisco Peña.

La agenda a desarrollar en las ciudades de Ottawa y Montreal incluye reuniones con la ministra de Turismo de Canadá, Soraya Martínez; el vicetitular de Relaciones Exteriores encargado de América Latina, David Morrison, y el legislador Greg Fergus, secretario parlamentario del primer ministro Justin Trudeau.

De igual manera, con el legislador Robert Oliphant, secretario parlamentario de la ministra de Relaciones Exteriores, y el líder de la oposición canadiense, Pierre Poilievre.

El sitio de la Presidencia puntualizó que mediante la colaboración de la embajadora de República Dominicana en Canadá, Michelle Cohen, también la parte dominicana sostiene encuentros con los altos comisionados de los países de la Unión Africana y de la Comunidad del Caribe (Caricom), además de las diputadas de Quebec, Madwa-Nika Cadet y Brigitte Garceau.

De igual manera, con los representantes de las comunidades dominicanas en las dos ciudades, con líderes de residentes haitianos allí, y mesas redondas con académicos y docentes universitarios.

Desde hace varios meses representantes distintas fuerzas políticas, académicos y de instancias del gobierno trabajan en la elaboración de un acuerdo nacional para enfrentar los efectos de la crisis haitiana en la República Dominicana, recordó la misma fuente.

Anunció que en los próximos días se dará a conocer de manera oficial el Pacto de la Nación y se efectuará el acto de firmas en el Palacio Nacional con la máxima dirección del país, luego de un amplio consenso.

Puntualizó, además, que en el futuro cercano otras comisiones viajarán a Europa, Sudamérica, Centroamérica y África para tratar el mismo tema. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/332386-delegacion-dominicana-viaja-a-canada-para-tratar-crisis-en-haiti>



Radio Habana Cuba